La información contenida en esta cápsula es una síntesis de las principales encuestas generadas por diversas empresas. Esta información no refleja la opinión del CESOP ni de la Cámara de Diputados.



Cápsula Semanal De Opínión Pública



No. 84

6 al 12 de julio de 2009

TEMAS

Calentamiento Global

Evaluación del Poder Ejecutivo



Calentamiento Global

¿Qué tanto conoce sobre el calentamiento global o cambio climático?

Pregunta aplicada en los países que participan en la cumbre de países desarrollados y economias emergentes

	Conoce algo /	Nunca ha oído hablar de eso	
	Conoce mucho	/ No sabe / No contestó	
Japón	98%	2%	
Reino Unido	97%	3%	
Estados Unidos	97%	3%	
Australia	97%	3%	
Canadá	96%	4%	
Alemania	95%	5%	
Francia	93%	7%	
Corea del Sur	92%	8%	
Unión Europea	90%	10%	
(excepto paises del G8)	90 %		
Rusia	83%	17%	
Italia	81%	19%	
Brasil	79%	21%	
México	65%	35%	
China	57%	43%	
Indonesia	40%	60%	
India	37%	63%	
Sudáfrica	37%	63%	

¿Qué tan seria es la amenaza del calentamiento global para usted y su familia?

Pregunta aplicada a las personas que dijeron que conocían algo o sobre el calentamiento global o el cambio climático.

	Muy / Algo seria	No muy seria / Nada seria	No sabe / No contestó
Brasil	94%	4%	2%
México	93%	5%	2%
Italia	90%	7%	3%
Indonesia	88%	10%	2%
Corea del Sur	85%	14%	1%
India	82%	13%	5%
Francia	81%	18%	1%
Australia	78%	22%	
Japón	75%	25%	
Canadá	72%	27%	1%
Reino Unido	71%	28%	1%
Sudáfrica	68%	29%	3%
Estados Unidos	64%	36%	
Alemania	64%	35%	1%
Unión Europea (excepto paises del G8)	60%	35%	3%
Rusia	47%	43%	10%
China	33%	62%	4%

65% de los mexicanos conoce algo o mucho acerca del calentamiento global, según los resultados de una encuesta realizada por la empresa Gallup. Japón, Reino Unido y Estados Unidos encabezan la lista de los países donde sus ciudadanos están más enterados del tema, mientras que Sudáfrica e India es donde más desconocen del tema.

Finalmente, los mexicanos son de los ciudadanos más conscientes en cuanto a la seriedad que tiene el calentamiento global para su persona y su familia.

Fuente: Encuesta telefónica y cara a cara en los países que participan en la cumbre de países desarrollados y economías emergentes y fue realizada por Gallup. Nivel de confianza de 95% y un margen de error que varía en los países estando entre el rango de +/-2.2 y +/-5%. http://www.gallup.com/

Para obtener más información acerca del tema le invitamos a que se ponga en contacto con el área de Opinión Pública del CESOP



Cápsula Semanal De Opinión Pública

trabajo que está haciendo.



6 al 12 de julio de 2009

En general, ¿usted aprueba o reprueba el trabajo que está haciendo Felipe Calderón como presidente de la República?

Lo aprueba mucho / algo Lo reprueba mucho / algo

52% de los mexicanos aprueba algo o mucho el trabajo que está realizando el presidente Felipe Calderón, según una encuesta realizada por Berumen y Asociados y publicada por el periódico El Universal.

En una escala del 0 al 10 como en la escuela, en la que del 0 al 5 es reprobado y del 6 al 10 es aprobado, ¿qué calificación le daría al trabajo que está haciendo Felipe Calderón como Presidente de la República?

44% considera que Felipe Calderón como presidente ha hecho hasta el momento lo que esperaba de él.

Como presidente de la República, ¿Felipe Calderón ha hecho hasta el momento más de lo que usted esperaba, lo que usted

esperaba, o menos de lo que usted esperaba de él?

7.02 es la calificación que el presidente obtiene por el

Más de lo que esperaba 12.8% Lo que esperaba Menos de lo que esperaba 39.7%

En general, ¿usted cree que el país va por muy buen camino, por buen camino, por mal camino o por muy mal camino?

Muy buen camino / buen camino Muy mal camino / mal camino

36% cree que el país va por "muy mal camino / mal camino"

En términos generales, ¿usted cree que el presidente Felipe Calderón ha atendido o ha descuidado las necesidades económicas de las familias mexicanas?

Asimismo, 36% de los mexicanos creen que el presidente ha descuidado las necesidades económicas de las familias mexicanas.

Los ha atendido 29.6% Los ha descuidado 35.8%

¿Y cree usted que el año que viene la situación económica será mucho meior, meior, peor o mucho peor?

> 32.2% Mucho mejor / mejor Mucho peor / peor 26.1%

Finalmente, a pesar de la situación económica actual, 32% de los mexicanos entrevistados cree que el año que viene la situación económica será "mejor o mucho mejor".

Fuente: Encuesta en vivienda nacional realizada por Berumen y Asociados y publicada en el periódico El Universal. Se hicieron 450 encuestas a personas mayores de 18 años y fueron levantadas el 23 al 26 de junio de 2009. Nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-2.8%. Fecha de publicación: 8 de julio de 2009.





Los datos completos de estas encuestas y de otros temas de interés, los puede consultar en la página del

www.diputados.gob.mx/cesop